



KIOSKO

Pepín vs. Cantón; el gran duelo por el edén

El que “se brincó las trancas” en Tabasco, nos cuentan, es **José Ramiro López Obrador**, hermano del presidente **Andrés Manuel López Obrador**, pues se registró para ser senador de Morena por la segunda adscripción, a pesar que el Mandatario federal había pedido a sus familiares no participar en el proceso electoral de 2024, para evitar amiguismo e influyentismo, y “la pedrada” bajó de sus aspiraciones en Chiapas a su prima **Manuela Obrador** (Morena). Sin embargo, nos indican que don Pepín, como es conocido, “hizo como que la virgen le habla” y presumió muy seguro que: “El pueblo decidirá por medio de la encuesta”, aunque varios en el estado prevén una buena pelea, pues enfrente tendrá a “un viejo lobo de mar”: **Óscar Cantón Zetina** (Morena). ¡Tráiganse las palomitas!



FOTOS: ESPECIAL

José Ramiro
López Obrador

Rumbo de Murat, ¿en color guinda?

Desde Oaxaca, nos platican que la salida del ex-gobernador **Alejandro Murat Hinojosa** de las filas del PRI no tomó a nadie por sorpresa en la tierra del mezcal, pues desde hace meses había adelantado



Alejandro
Murat Hinojosa

que se sumaría a lo que llamó “un proyecto de esperanza” y “coqueteaba” con el “partido del poder”. Ahora, nos comentan que en el estado corren las apuestas sobre si a don Alejandro le tocará una senaduría plurinominal en Morena y así concretará su paso al partido del presidente **Andrés Manuel López Obrador**, con quien llevó buena relación, pero también la duda es quiénes encabezarán la desbandada en el agonizante tricolor estatal, pues don Alejandro cuenta con varios incondicionales que ya están haciendo sus maletas. ¡Qué tal!

Auditoría “le rompe el ritmo” a alcalde

Nos comparten que, en Sinaloa, el alcalde sustituto de Mazatlán, **Édgar González Zatarain** (Morena), “le bajó dos rayitas” a sus ganas de reelegirse, más por necesidad que por gusto, debido a que el Congreso local solicitó a la Auditoría Superior del Estado una revisión a fondo, ya que la nómina de su municipio se disparó ¡300%! Nos detallan que don Édgar asegura que es el mismo número de empleados que cuando recibió el ayuntamiento, pero hubo un cambio a otro renglón de todos los jubilados y pensionados para que tuvieran seguridad social, pero



Édgar González
Zatarain

“mientras son peras o manzanas”, prefirió dar un paso atrás y enfocarse en solventar las observaciones para una auditoría más profunda y no terminar con uniforme a rayas. ¡Más vale!